

# Ibadah Doa Malang, 28 Februari 2023 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 19:1-5 nyanyian atas jatuhnya Babel.

## Wahyu 19:4

*19:4 Dan kedua puluh empat tua-tua dan keempat makhluk itu tersungkur dan menyembah Allah yang duduk di atas takhta itu, dan mereka berkata: "Amin, Haleluya."*

24 tua-tua tersungkur menyembah Allah dengan kata haleluya, terdiri dari 12 rasul hujan awal dan 12 rasul hujan akhir. Ini menunjuk hamba Tuhan/ pelayan Tuhan/ imam yang memiliki jabatan pelayanan sampai bisa tersungkur menyembah Tuhan mulai sekarang sampai di hadapan tahta Sorga.

Keempat makhluk tersungkur menyembah Allah dengan kata haleluya. Siapa keempat makhluk? Yaitu 4 pribadi yang sudah terangkat ke Surga:

1. Henokh.

### Kejadian 5:24

*5:24 Dan Henokh hidup bergaul dengan Allah, lalu ia tidak ada lagi, sebab ia telah diangkat oleh Allah.*

### Amsal 3:32

*3:32 karena orang yang sesat adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi dengan orang jujur ia bergaul erat.*

Praktik bergaul dengan Allah adalah jujur, mulai jujur soal Tuhan (firman pengajaran benar), sampai jujur dalam segala hal.

2. Musa.

### Ulangan 34:5-6

*34:5 Lalu matilah Musa, hamba TUHAN itu, di sana di tanah Moab, sesuai dengan firman TUHAN.*

*34:6 Dan dikuburkan-Nyalah dia di suatu lembah di tanah Moab, di tentangan Bet-Peor, dan tidak ada orang yang tahu kuburnya sampai hari ini.*

Musa mati sesuai firman Allah, berarti Musa hidup sesuai firman Allah. Artinya hidup mati Musa sesuai firman, Musa hidup dalam kebenaran sampai meninggal dunia, dibangkitkan dan diangkat ke Surga.

3. Elia.

### 2 Raja-raja 2:11

*2:11 Sedang mereka berjalan terus sambil berkata-kata, tiba-tiba datanglah kereta berapi dengan kuda berapi memisahkan keduanya, lalu naiklah Elia ke sorga dalam angin badai.*

Praktik terangkat ke Surga dengan kuda berapi adalah setia berkobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir.

### Roma 12:11

*12:11 Janganlah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyala dan layanilah Tuhan.*

4. Tuhan Yesus.

### Filipi 2:8-9

*2:8 Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.*

*2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,*

Yesus mati di kayu salib, dibangkitkan dan diangkat ke Surga.

Jadi empat makhluk menunjuk hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang setia, benar, berkobar, jujur dan taat, sehingga bisa tersungkur di hadapan Tuhan, menyembah dengan kata "Haleluya", sampai di tahta Tuhan.

## Wahyu 1:17

*1:17 Ketika aku melihat Dia, tersungkurlah aku di depan kaki-Nya sama seperti orang yang mati; tetapi Ia meletakkan tangan kanan-Nya di atasku, lalu berkata: "Jangan takut! Aku adalah Yang Awal dan Yang Akhir,*

Maka Tuhan mengulurkan tangan kanan-Nya untuk menjamah. Hasilnya adalah:

1. Tangan kanan Tuhan meneguhkan/ menguatkan iman kita.

**Yesaya 41:8-10**

*41:8 Tetapi engkau, hai Israel, hamba-Ku, hai Yakub, yang telah Kupilih, keturunan Abraham, yang Kukasihi;*

*41:9 engkau yang telah Kuambil dari ujung-ujung bumi dan yang telah Kupanggil dari penjuru-penjuru, Aku berkata kepadamu: "Engkau hamba-Ku, Aku telah memilih engkau dan tidak menolak engkau";*

*41:10 janganlah takut, sebab Aku menyertai engkau, janganlah bimbang, sebab Aku ini Allahmu; Aku akan meneguhkan, bahkan akan menolong engkau; Aku akan memegang engkau dengan tangan kanan-Ku yang membawa kemenangan.*

Kita tidak takut/ bimbang/ sedih/ putus asa menghadapi apa pun, tetapi tetap percaya, berharap Tuhan. Kita damai sejahtera, semua enak dan ringan.

Tangan Tuhan yang berperang ganti kita, menyelesaikan semua masalah yang mustahil.

**Keluaran 15:4-6**

*15:4 Kereta Firaun dan pasukannya dibuang-Nya ke dalam laut; para perwiranya yang pilihan dibenamkan ke dalam Laut Teberau.*

*15:5 Samudera raya menutupi mereka; ke air yang dalam mereka tenggelam seperti batu.*

*15:6 Tangan kanan-Mu, TUHAN, mulia karena kekuasaan-Mu, tangan kanan-Mu, TUHAN, menghancurkan musuh.*

2. Tangan kanan Tuhan sanggup menjadikan kita menjadi bintang-bintang yang bercahaya.

**Wahyu 1:16**

*1:16 Dan di tangan kanan-Nya Ia memegang tujuh bintang dan dari mulut-Nya keluar sebilah pedang tajam bermata dua, dan wajah-Nya bersinar-sinar bagaikan matahari yang terik.*

Kita menjadi hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang beribadah melayani dengan terang kesucian, terang kesaksian, sehingga menyinari orang yang hidup dalam kegelapan untuk bisa diselamatkan oleh Tuhan. Kita menjadi bintang yang bercahaya, tidak pernah gugur sampai garis akhir.

Kalau melayani tanpa terang kesaksian/ keubahan hidup, maka akan ditelan oleh kegelapan dunia/ dosa, menjadi bintang gugur.

**2 Korintus 8:2-5**

*8:2 Selagi dicobai dengan berat dalam pelbagai penderitaan, sukacita mereka meluap dan meskipun mereka sangat miskin, namun mereka kaya dalam kemurahan.*

*8:3 Aku bersaksi, bahwa mereka telah memberikan menurut kemampuan mereka, bahkan melampaui kemampuan mereka.*

*8:4 Dengan kerelaan sendiri mereka meminta dan mendesak kepada kami, supaya mereka juga beroleh kasih karunia untuk mengambil bagian dalam pelayanan kepada orang-orang kudus.*

*8:5 Mereka memberikan lebih banyak dari pada yang kami harapkan. Mereka memberikan diri mereka, pertama-tama kepada Allah, kemudian oleh karena kehendak Allah juga kepada kami.*

Kita bisa memberi untuk sesama yang membutuhkan, sampai memberi seluruh hidup kepada Tuhan.

3. Tangan kanan Tuhan mengangkat/ meninggikan kita pada waktunya.

**Mazmur 118:16**

*118:16 tangan kanan TUHAN berkuasa meninggikan, tangan kanan TUHAN melakukan keperkasaan!"*

**1 Petrus 5:6**

*5:6 Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.*

Tangan Tuhan mengubah kita dari manusia daging menjadi manusia rohani, yaitu taat dengar-denagran sampai daging tidak bersuara = pintu tirai terobek, ketaatan yang sempurna.

**2 Korintus 10:6**

*10:6 dan kami siap sedia juga untuk menghukum setiap kedurhakaan, bila ketaatan kamu telah menjadi sempurna.*

Sampai jika Yesus datang kedua kali, yang mati akan dibangkitkan, yang hidup akan diubah. Kita menjadi satu tubuh Kristus sempurna dengan sorak sorai "Haleluya".

Tuhan memberkati.